

# Mémoires de Linki : L'invasion souterraine

*Écrit par Linki et son assistant Megasam, en 2004 pour le Palais de Zelda*

## **Chapitre 1 : Mauvais pressentiments**

Après la défaite du masque de Majora, Link était seul dans la forêt brumeuse sur le dos d'Epona. Voilà c'était fini, mais Link se demandait tout de même s'il ne devrait pas retourner à Hyrule, juste pour voir si tout allait bien.

Link : Epona, il se fait tard, nous devrions nous coucher.

Link dressa donc sa tente et après avoir dit bonne nuit à sa monture, il se coucha et s'endormit comme une masse. Il rêva d'Hyrule mais dans son rêve il ressentit comme un mauvais pressentiment, comme si la terre d'Hyrule allait de nouveau être troublée... Soudain Link se réveilla, c'était l'aube. Puis il prit une décision : il voulait revenir à Hyrule car jusque là son instinct ne l'avait jamais trompé. Il réveilla donc Epona et après un rapide petit déjeuner, il entreprit de rebrousser chemin. Mais en partant, il ne vit pas derrière lui l'ombre qui le guettait depuis quelques jours et qui attendait patiemment son heure dans l'obscurité...

## **Chapitre 2 : Arrivée à Hyrule**

Link ne reconnut plus rien et commença à avoir peur de ne jamais retrouver Hyrule... Paniquée, Epona fonça la tête la première tandis que Link ne pouvait plus la contrôler. Elle sortit de la forêt. Cependant Link s'était vraiment perdu car au lieu de se retrouver dans la plaine d'Hyrule, il tomba dans le fleuve Zora. Remontant sur la rive avec Epona, il scruta l'horizon et découvrit qu'il n'était en fait pas très loin de la plaine d'Hyrule. Il sortit donc du fleuve Zora et galopa vers le château. A son arrivée Link fut très acclamé, mais il s'en foutait un peu et fonça vers le château. Là-bas il trouva Zelda qui avait l'air contente.

Link : Bonjour Zelda, je viens voir si tout va bien.

Zelda : Link, quelle surprise de te revoir en Hyrule ! Tout va bien ici, mais où étais-tu pendant tout ce temps-là ?

Link : Ce serait trop long à t'expliquer...

Tout à coup un garde surgit dans la cour du château.

Garde : Princesse Zelda, une lettre urgente pour vous, de la part de Darunia, chef des Gorons !

Zelda : Voyons ça...

Link : Bon, eh bien je crois que je vais repartir...

Zelda : Attends Link, un Goron a disparu au mont du péril ! Tu dois trouver l'origine de cette disparition !

Link : OK j'y vais !

Et Link galopa sur le dos d'Epona jusqu'au mont du péril en chantant la chanson :

Link : C'est moi qui me tape le sale boulot, le sale boulot !

## **Chapitre 3 : Enlèvements furtifs**

En arrivant au mont du péril, Link vit Darunia qui l'attendait sur le chemin du Péril.

Darunia : Alors Link ça faisait longtemps que je ne t'avais pas vu ! Mais c'est pas le moment de parler de ça, ça fait déjà deux Gorons qui disparaissent dans la même journée, je ne sais pas ce qui ce passe, aide-nous !

Link : Oui je suis au courant... Je vais chercher des indices au village !

Quand Link arriva au village, un cri se fit entendre.

Goron : Oh noooooooooooooooooon !!!

Link sauta ensuite pour passer tous les étages mais ne vit rien d'étrange. Il parla au Goron qu'il vit en premier.

Link : Que se passe-t-il ?

Goron : Mon pote vient de se volatiliser !

Link : C'est incroyable, il n'y a plus aucune trace d'enlèvement !

Mais tandis qu'il montait les escaliers intérieurs pour chercher des indices, Link entendit le Goron derrière lui.

Goron : Oh noooooooooooooooooon pas moi !

Link se retourna et vit tout d'un coup le Goron se faire entraîner dans le sol rapidement. Link, pris sur le vif, donna un coup d'épée derrière le Goron. Un cri. Le Goron disparut tout de même. Pour seul indice, Link eut une marque blanche sur son épée ce qui ne l'avança pas beaucoup dans son enquête. Soudain, il reçut un message télépathique de la princesse Zelda.

Zelda : Link, j'ai reçu de nombreux messages sur mon portable. Je veux dire par télépathie !

Des Zoras, des Kokiris, des villageois ont disparu ! Le bourg d'Hyrule et la forteresse Gerudo sont déserts !!! Il faut que tu ailles voir partout, cherche des indices !

Link : Ils disparaissent par le sol, je vais prévenir les peuples !

Link se téléporta pour commencer au village Cocorico en jouant le nocturne de l'ombre et alla voir Impa.

Link : Impa, les villageois disparaissent par le sol, tu dois réunir ceux qui restent dans une maison pour ne pas qu'ils se fassent aspirer !

Impa : Très bien, je vais les réunir !

Puis Link se téléporta en jouant la sérénade de l'eau et en passant par le passage sous-marin du lac Hylia pour aller au domaine Zora où il prévint Ruto.

Link : Ruto, les Zoras qui ont disparu étaient tous sur terre ?

Ruto : Comment as-tu deviné cela ?

Link : Je n'ai pas le temps de t'expliquer mais réunis-les tous dans l'eau et que personne ne reste sur le sol !

Ruto : Et pour père ?

Link : Il est si lourd, je ne pense pas qu'il puisse se faire aspirer !

Et il se téléporta aux bois perdus en jouant le menuet des bois où il vit Saria.

Saria : Link, c'est horrible...

Link : Oui, je sais ! Dis aux autres Kokiris d'aller dans les arbres, le danger est dans le sol ! Moi je vais voir l'arbre Mojo !

Saria : Mais lui aussi, il s'enfonce !

Link : Hein ? Alors le roi Zora va y passer ! Allons-y !

Mais tandis qu'ils sortaient des bois perdus, Saria hurla.

Saria : Oh noooooooooooooooooon !!!

Link donna plusieurs coups d'épée à la créature qui l'aspirait mais quand Saria disparut, il n'eut encore que des marques blanches sur son épée...

Mais le village Kokiri était déjà désert. Tout d'un coup, Link reçut plusieurs messages télépathiques à la suite.

Darunia : Link, tous les Gorons ont disparu et... Aaaaaaaaaaaaaaah !!!

Impa : Link, ces créatures sont en train de casser le plancher, nous sommes coincés, viens nous sauver ! Aaaaaaaaaaaaaaah !!!

Ruto : Link, c'est horrible, père a disparu !

Link : Si tu sais ça, tu es sur terre, RUTO, VA DANS L'EAU !!!

Ruto : Noooooooooooooooooon !!!

Rauru : A l'aide, Link !!!

Link : Trop tard, il faut que je trouve l'arbre Mojo !

## Chapitre 4 : La première phase

Link alla donc voir l'Arbre Mojo qui était en train de s'enfoncer complètement.

Arbre Mojo : Link, tu dois sauver la princesse Zelda ! Elle va bientôt disparaître comme tous les autres ! Prends garde à toi, pour moi, il est trop tard... Adieu... Je... sombre...

Et l'arbre Mojo sombra dans les profondeurs de la terre.

Link se précipita et galopa sur le dos d'Epona tandis que l'ombre se cachant dans les buissons le suivait sous la terre. Link arriva dans la cour du château.

Link : Zelda ?

Zelda : A l'aide, Link !!!

Elle était en train de s'enfoncer... Link donna plusieurs coups d'épée dans la créature tirant Zelda dans le sol. Quand elle disparut, Link trouva un objet à terre.

Nabooru par télépathie : Link !!! A l'aide !!! Noooooooooooooon !!!

Link : Encore un... Maintenant tous les sages ont disparu ! Mais qu'est-ce que c'est ? Un os ?

C'est ce moment que choisit le Sakdoss qui suivait Link depuis un bon bout de temps pour lui foncer dessus. Link esquiva en lui trancha la tête, ce qui ne suffit pas à l'éliminer, alors il se fit entraîner dans les profondeurs de la terre à l'aube de l'invasion souterraine.

## Chapitre 5 : Prison de terre

Quand Link se réveilla, il était sur le point d'être dévoré par une bande de trois Sakdoss. Link leur trancha la tête et les détruisit dans un flot de flammes vertes. Puis il observa l'endroit étrange où il se trouvait et comprit qu'il était dans une caverne souterraine.

Link : C'est donc les Sakdoss qui enlèvent tout le monde ! Voilà donc pourquoi j'ai des traces d'os sur mon épée...

Il cherchait une sortie quand il tomba dans un trou où il découvrit tout le monde : des Zoras, des Gorons, des Kokiris, des villageois, des Gerudos se trouvaient là entassés.

Goron : Link, tu nous as enfin trouvés ! Il n'y a aucune issue !

Link : Si je viens d'en trouver une !

Et il remonta du trou d'un coup de grappin et sortit tout le monde du trou. Malheureusement, il n'y avait là aucun sage. Link fut donc obligé de creuser son trou (pour ainsi dire) dans une des parois de la caverne à coups de masse des titans. La paroi se fracassa laissant découvrir une autre caverne où pendant que les sages étaient enchaînés aux murs, une bande de Sakdoss les surveillait attentivement. L'irruption soudaine de Link fit renaître un espoir dans le cœur des sages.

Link commença le combat en tirant une flèche de feu dans un des monstres qui se désintégra. Puis il eut le temps de libérer Rauru qui envoya un rayon de lumière sur un des Sakdoss, ce qui le tua. Link délivra ensuite Ruto qui envoya un rayon de lumière bleue sur un autre monstre.

Link, qui vit ensuite s'approcher un autre à la tête coupée, reconnut son agresseur et lui réserva un sort spécial. Après avoir mis son masque Goron, il lui lança un baril de poudre entier en pleine tête, ce qui élimina le reste des monstres. Puis quand les autres sages furent libérés, tout le monde sortit par des escaliers parfaitement taillés dans le sol.

Puis chacun regagna sa contrée et la paix revint dans Hyrule.

Enfin pour l'instant car ce n'est pas fini...

## Chapitre 6 : La seconde phase

Ce furent les Zoras qui remarquèrent en premier le changement climatique...

Link accompagna Zelda jusqu'à la cour du château mais pas en lui faisant la cour, elle est trop laide !

Link : Bon eh bien cette fois-ci je crois que je vais vraiment partir...

Puis un garde entra subitement dans la cour du château.

Garde : Princesse Zelda, une lettre urgente du Roi Zora !

Zelda : Voyons ça...

Link : Que se passe-t-il encore ?

Zelda : Link, le domaine Zora est en train de s'assécher, il faut que tu ailles voir ce qui s'y passe !!!

Link : D'accord, encore du sale boulot en perspective...

Zelda : Qu'as-tu dis, Link, j'ai cru mal comprendre ?!

Link : Rien, rien...

Zelda : Tu ne te gênes pas, aussitôt revenu, tu souhaites repartir !

Link : Oh, si on ne peut plus plaisanter !

Et il se téléporta au lac Hylia pour parvenir une nouvelle fois au domaine Zora, puis demanda au premier Zora qu'il vit s'il se passait vraiment quelque chose de très important car il avait un rendez-vous urgent en dehors d'Hyrule avec un certain "nouvelles aventures".

Zora : Eh bien oui, il n'y a presque plus d'eau ici ! Presque tous les autres sont au lac Hylia, mais bientôt il n'y aura plus d'eau du tout ! La cascade coule toujours mais il fait si chaud que l'eau s'évapore avant de parvenir jusqu'au sol en bas ! Seule la princesse Ruto est restée auprès du roi pour lui donner de l'eau !

Link : C'est incroyable ! Avez-vous remarqué quelque chose d'anormal ces temps-ci qui aurait pu provoquer cette chaleur ?

Zora : Non, rien de ce genre.

Puis Link alla voir Ruto. Tout allait bien.

Zelda par télépathie : Link, cette chaleur est ressentie partout !!! Il faut trouver une solution sinon tous les Gerudos vont mourir car l'air est irrespirable à la forteresse ! Sinon les Gorons ont déjà creusé un tunnel et les Kokiris résistent à l'ombre de l'arbre Mojo. Les villageois sont allés se réfugier au temple de l'ombre et Rauru, père, les habitants du bourg et moi sommes dans le donjon du château !

Link à Ruto : Dis aux autres Zoras de se réfugier au temple de l'eau, ils y seront en sécurité !

Puis Link se transforma en géant grâce à son masque de géant et put ainsi soulever le Roi Zora d'une main et l'amener dans le ventre de Jabu-Jabu. Puis il enleva son masque et se téléporta à la forteresse Gerudo afin de trouver une solution. A l'intérieur, les Gerudos étaient en tenue légère pour supporter la chaleur (ce qui ne déplaisait pas du tout à Link, bien au contraire...).

Link : Vous tenez le coup ? On va bien trouver une solution !

Gerudo : Trouve-la vite, tu vois pas qu'on a chaud ?

Link : Allez au temple de l'esprit !

Nabooru : On ne peut pas traverser le désert, il fait une chaleur insupportable ! On ne peut même plus sortir !

Link : Si nous unissons nos forces, on peut arriver à téléporter tout le monde, non ?

Nabooru : On peut toujours essayer !

Alors Link joua le requiem des esprits, et Nabooru leva les bras en l'air pour concentrer sa puissance, quand, soudain un flash de lumière les éblouit tous... Ils avaient réussi !

Et Link se téléporta ensuite auprès de l'arbre Mojo.

Link : Salut tout le monde, vous supportez bien ?

Saria : Oui Link, mais il y a quelque chose d'étrange... Il fait déjà nuit à midi... mais il fait toujours plus chaud... Sais-tu d'où vient cette chaleur ?

Link : Non... Mais je me demande ce qui se passe !

Zelda par télépathie : Link, as-tu sauvé les Gerudos ? Il faut organiser une réunion de tous les sages au château d'Hyrule ! Ils sont maintenant tous prévenus ! Viens vite !

## **Chapitre 7 : Le conseil des sages**

Link se rendit donc au château en se téléportant une énième fois et y trouva tous les sages qui l'attendaient dans le donjon.

Zelda : Ah, Link nous t'attendions ! Tout le monde est bien là ? Bon, la réunion peut commencer !

Ruto : C'est pour nous que cette chaleur pose le plus de problèmes, tous les Zoras sont au lac Hylia

mais celui-ci s'assèche aussi et bientôt nous n'aurons pas d'endroit pour vivre !

Nabooru : Il en est de même pour les Gerudos, la chaleur est de plus en plus insupportable dans le désert et la protection du temple de l'esprit ne nous suffit plus ! Si nous n'agissons pas maintenant, nous allons tous mourir !!!

Darunia : Mon peuple en a assez de se tapir dans des cavernes !

Impa : Le mien en a marre de rester dans le temple de l'ombre !!!

Saria : L'ombre des arbres ne nous suffit plus ! Nous n'avons aucun abri et je suis la seule Kokiri qui puisse en tant que sage sortir de la forêt ! Comment allons-nous faire ?

Ruto : Ouais mais comment vont faire les Zoras ? Nous n'avons aucune issue !!! Nous avons besoin d'eau !

Nabooru : Où allons-nous aller ?

Zelda : On se calme ! Tout d'abord, le problème est réglé pour le peuple Goron...

Darunia : Comment ça ?

Zelda : Et pour les villageois.

Impa : Vous plaisantez, j'espère !

Link : Pas du tout, vos deux peuples n'ont pas de problème, ils n'ont qu'à attendre que la chaleur passe, ils n'ont pas à se plaindre, s'ils sortent c'est qu'ils veulent mourir, ils doivent se contenter de leur abri actuel, et ils peuvent s'estimer heureux d'en avoir un !

Zelda : Les Kokiris ne peuvent-ils pas aller se réfugier dans le temple de la forêt ?

Saria : Non, il y a trop d'ouvertures, ça ne changera rien !

Link : Si vous allez dans le sous-sol vous verrez qu'il est fermé et qu'il y fait frais.

Saria : Très bien.

Nabooru : Et pour les Gerudos et les Zoras ?

Link : Il y a une immense salle dans le temple de l'esprit où se trouve une statue de serpent, il y fait vraiment frais et vous la trouverez facilement !

Zelda : Que le peuple Zora se réfugie dans le temple de l'eau !

Link : Oui, on y trouve de l'eau en permanence et il n'est pas près d'y faire chaud !

Ruto : Le problème est donc réglé !

Zelda : Bon, les habitants du bourg se plaisent au château, je crois qu'il n'y a plus de problème au niveau des peuples ! Rauru, quelque chose à ajouter ?

Rauru : Non, tout va bien.

Zelda : Quelqu'un sait-il d'où vient cette chaleur et cette noirceur du ciel ? Link ?

Link : Je n'ai rien remarqué de suspect...

A ce moment-là, coupant la parole à Link, un tremblement de terre se produisit accompagné d'un bruit sourd.

Zelda : Attention !!!

Trop tard, tout le monde venait de sombrer dans un immense trou qui venait d'apparaître au beau milieu du donjon...

## **Chapitre 8 : Le commencement de l'invasion**

Quand Link se réveilla, il se trouvait dans les profondeurs du sol et il se demandait ce qui lui était arrivé.

Link : Mais où suis-je ? Ah oui, je me rappelle la réunion et le séisme qui y mit fin... Quel mal de crâne j'ai !

Link était en effet de nouveau dans les profondeurs du sol. Il se trouvait dans une immense caverne éclairée par de multiples torches.

Link : Cela doit être encore un coup des Sakdoss !

Il se trouvait en fait perdu dans un labyrinthe souterrain et ne savait plus où donner de la tête. Il était seul et ne voyait aucune trace de vie quelconque autour de lui. Il se demandait donc où étaient passés les sages et qui avait allumé les torches l'entourant.

Link : Je dois rapidement retrouver les sages sinon je sens qu'une catastrophe va se produire et mon

instinct ne me trompe jamais.

Il vit une espèce de sentier tracé dans la terre qui remontait dans un passage en hauteur. Link, tout en restant prudent, décida de suivre ce passage. Passage qui conduisait d'ailleurs à un tunnel sinueux et non moins obscur. Link continua et remarqua au passage que ce chemin montait et descendait de hauteur. Puis après avoir traversé quelques tunnels, il s'assit et regarda autour de lui.

Link : Oh non, je me suis complètement perdu, j'ai tourné en rond !

En effet, il venait de reconnaître la trace qu'il avait laissée au sol en atterrissant dans la caverne ainsi que les torches qui l'entouraient. Puis il vit une grotte en hauteur avec une pancarte. Cela ressemblait à une impasse mais alors pourquoi l'avoir surmontée d'une pancarte ?

Link se trahit à cette dernière d'un coup de grappin et traversa la nouvelle grotte en espérant ne pas se perdre de nouveau. Puis il entendit des voix et approcha à pas de loup près de la falaise qui terminait le passage. Comme il n'osait pas regarder en bas de peur de se faire repérer, il écouta attentivement.

Voix : Tout est prêt, maître !

Voix rauque : Très bien, que l'invasion commence !

## **Chapitre 9 : De l'autre côté**

Ce fut Impa qui se réveilla la première, enchaînée au mur d'une caverne.

Impa : Oh, réveillez-vous vous autres !

Puis, Nabooru se réveilla à son tour, suivie par Darunia, puis Zelda, ainsi que Saria et enfin Ruto, tous prisonniers des profondeurs.

Saria : Où sommes-nous ? Qui nous a enchaînés ?

Zelda : Bonnes questions.

Darunia : Qu'est-ce que j'ai faim ! Pas vous ?

Ruto : Ce n'est vraiment pas le moment de penser à son estomac ! Comment allons-nous nous détacher ?

Darunia : Mais moi j'ai quand même faim ! Regardez, en plus il y a des champignons par terre !

Saria : Oh non ! Je connais trop bien ces champignons ! Ce sont des champignons maléfiques de Barinade \*!

Ruto : Mais je croyais qu'ils avaient tous été détruits ! Oh non, ça ne va pas recommencer !

Zelda (d'un air niais) : Quoi donc ?

Ruto : La dernière fois ils m'avaient enfermée dans le ventre du grand Jabu-Jabu, encerclée par des dizaines de colonies de ces champignons et forcée à en manger si je ne voulais pas mourir de faim !

Ils l'ont refait pour qu'on en mange !

Impa : Il faut que nous résistions à la tentation !

Nabooru : J'espère que nos peuples supportent bien la chaleur extérieure !

Darunia : Mais nous, allons-nous succomber ?

## **Chapitre 10 : La troisième phase**

Link écoutait donc toujours de son côté la conversation d'en dessous.

Voix : Tout est fin prêt, l'excursion peut commencer !

Voix rauque : Très bien, les sages sont toujours enchaînés ?

Voix : Oui, maître !

Voix rauque : Ils ne vont pas tarder à succomber alors ! Il n'y a aucun intrus ?

Voix tremblante : Euhhh... Il y en a un maître...

Voix rauque : QUI ÇA ?

Voix : C'est le petit guerrier à chapeau vert, maître. Mais nous l'avons jeté dans le labyrinthe infini, maître.

Voix rauque : Imbéciles ! Il est malin et il se nomme Link ! Envoie une troupe de soldats le chercher et tuez-le, tuez-le ! Je ne veux pas d'embrouilles ! Qu'attends-tu abruti ???

Voix tremblante : Oui, maître. Soldats ! Vous avez entendu les ordres du maître ? Allez exécuter le prisonnier. Puis Link se cacha contre le mur et vit une troupe de cinq Sakdoss pressés aller à l'endroit d'où il venait. Puis il osa enfin regarder en bas de la falaise et il vit des dizaines de Sakdoss entourant un immense trône noir. Il ne pouvait distinguer qui se trouvait sur ce trône mais vit un lien noir maléfique relier le trône et la terre qui se trouvait éloignée de ce trône. De cette terre naissaient en permanence de nombreux Sakdoss qui montaient rapidement des escaliers taillés dans la terre et ils aboutissaient ensuite à l'extérieur.

Link : Oh non si je ne fais rien, les Sakdoss vont envahir Hyrule et ils peupleront cette terre ! C'est à ce moment précis que le morceau de falaise sur lequel il était s'écroula et se fracassa au milieu des Sakdoss. Link, surpris, tira son épée et décapita un monstre. Malheureusement, ils étaient trop nombreux et un des leurs donna un grand coup à Link dans le dos. Celui-ci se rendit. Puis il regarda le trône et eut la grande surprise de revoir le capitaine crâne de pierre (chef des Sakdoss dans Majora's Mask ressemblant à un très grand Sakdoss avec un casque de viking) mais avec les yeux rouges ! En effet, de part et d'autre de son trône se trouvaient des champignons maléfiques !

Link : Comment es-tu venu jusqu'ici ?

Capitaine crâne de pierre : Grâce à Ganondorf, pardi ! Mais tu arrives trop tard. A l'heure qu'il est, l'invasion a déjà largement commencé !!! Ah ah ah ah ah ah ah ah ah !!! Et les sages ne vont pas tarder à nous rejoindre pour faire revenir Ganondorf en ce monde !

Link : Non, les sages, Zelda, ne succombez pas !!!

Pour réponse à son appel, Link vit entrer Saria aux yeux rouges dans la caverne...

Tout semblait perdu...

## **Chapitre 11 : La phase finale**

Capitaine crâne de pierre : Ah ah ah ah ! Tout est perdu pour toi Link !!!

Link : Non !!!

Puis les autres sages entrèrent un par un dans la salle avec leurs yeux rouges.

Capitaine crâne de pierre : Voilà, heureusement que tout fonctionne bien mais ce n'est pas grâce à vous, bande d'abrutis !

Saria maléfique : Ah ah ah hum, enfin le grand Ganondorf va revenir parmi nous !

Capitaine crâne de pierre : Ah, ah, ah, ah, ah, ah ! Link, cette fois-ci tu as perdu et le retour du seigneur du malin est proche !

Zelda maléfique : Ça c'est ce que tu crois !

Soudain, à la grande surprise du chef des Sakdoss, les sept sages enlevèrent leurs pastilles rouges de leurs yeux, qui avaient été confectionnées par Link et Saria après la première aventure de Link, au cas où les champignons maléfiques seraient de retour... sur une idée de Link, bien sûr ! Depuis qu'ils en avaient créé une dizaine, Saria en gardait toujours sur elle.

Capitaine crâne de pierre : Quoi ?! Ce n'est pas possible !

Puis les sages envoyèrent des rayons de leur couleur partout sur les Sakdoss qui périssaient à chaque offensive. Cette manoeuvre parvint à distraire l'attention des gardes Sakdoss qui se trouvaient autour de Link, ainsi, celui-ci profita de l'opportunité et exécuta une puissante attaque tournoyante qui détruisit les Sakdoss autour de lui.

Darunia : Link, occupe-toi du chef, vite !

Alors, Link commença par tirer des flèches de feu afin de brûler les colonies de champignons maléfiques qui se trouvaient autour du trône... Tandis que le capitaine crâne de pierre se leva et assena un puissant coup à Link qui le para de son bouclier Hylien, Link attaqua sans relâche le chef des Sakdoss. Ainsi, Zelda, qui ne pouvait pas aider les sages car elle ne possédait bien évidemment pas de médaillon, utilisa ses pouvoirs afin de paralyser le capitaine crâne de pierre, ce qui rappela à Link le combat qu'il avait mené contre Ganon. Link profita de l'instant et décocha une flèche de lumière entre les deux yeux de l'imposant Sakdoss.

Capitaine crâne de pierre : Noooooooooooooooooon !!! Ce n'est pas possible !

Puis, pour l'achever, les six sages se transformèrent en boule lumineuse de leur couleur respective et

effectuèrent en même temps une attaque en charge sur la tête affaiblie du capitaine crâne de pierre. Ainsi celui-ci fut détruit, et les Sakkoss commencèrent à être éblouis par l'explosion qui suivit la destruction du capitaine. Chacun sait que les Sakkoss sont sensibles à la lumière, ils furent donc tous détruits, sans exception. Cette réaction produisit la destruction du lien noir maléfique du trône, ainsi la température extérieure redevint normale et la lumière revint dans le royaume, détruisant les Sakkoss qui avaient commencé l'invasion d'Hyrule. Ainsi l'invasion souterraine avait été repoussée...

Puis, la paix revint en Hyrule et tous les sages ainsi que Link sortirent par les escaliers taillés dans le sol pour aboutir dans un coin de la plaine d'Hyrule, près de l'arbre se trouvant à l'entrée du village cocorico. Le seul qui resta dans la grotte fut le capitaine crâne de pierre, qui commença son long sommeil qui avait été tourmenté...

La paix revint en Hyrule... Link décida d'ailleurs d'y rester... car... on ne sait jamais ce qui peut se produire...

FIN

Ce texte a été proposé au "Palais de Zelda" par son auteur, "Linki". Les droits d'auteur (copyright) lui appartiennent.